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BLOQUE PARTIDO JUSTICIALISTA
CONCEJAL JUAN CARLOS PINO

Ushuaia, 25 de febrero del 2010.-

SEÑOR PRESIDENTE:

Por medio de la presente remito adjunto proyecto de

MINUTA DE COMUNICACIÓN, a fin de que sea incorporado al Boletín de Asuntos

Entrados de la próxima sesión ordinaria. Ante los hechos delictivos que se han

registrado estos últimos meses en la ciudad, es que vemos indispensable generar

herramientas para trabajar para una mayor seguridad.

En primer paso, a través de ésta minuta nos dirigimos a las

autoridades competentes con el fin de informarnos sobre el alcance de estos hechos

delictivos, cuales son los puntos más relevantes a tratar y de que manera ésta

institución con la municipalidad, se puede trabajar en acciones concretas.

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis

pares para el presente proyecto.

JU N CARLOS PING
ConceJal

Para

Al Señor Presidente
Concejo Deliberante
Concejal Damian DE MARCO
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MINUTA DE COMUNICACIÓN

Por la presente me dirijo al Señor Jefe Policia de la Provincia de Tierra del

Fuego Antártida e Islas del Atlántico Sur, Comisario Mayor José Antonio OJEDA, con

el obejtivo que nos informe sobre los alcances que han Ilegado los hechos delictivos,

registrado los ultimos meses en la ciudad de Ushuaia. Documentandonos cuales son

los puntos a trabajar, a efectos de prevenir estos hechos y garantizar la protección,

que como estado debemos brindar a nuestra sociedad.

Teniendo en cuenta que estos hechos delictivos son continuos y progresivos,

estamos convencidos que debemos ocuparnos de forma conjunta, a los efectos de

promover soluciones concretas, una vez que éste cuerpo cuente con el informe,

solicitamos que se coordine una reunión con usted y su equipo de trabajo.

JUA4 CARLOS PINO
Concejal

-7~-Frenta Para la VIc2orla '•
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